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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Axel Jahoda  
Michael Kaufholz  
Barbara Nowack  
Oliver Pattloch  
Johanna Pellmann  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Kräuter eröffnete die Sitzung, in dem er allen Anwesenden ein 
gesundes und erfolgreiches Jahr wünschte. Er stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
fest. Es waren alle Ortschaftsräte anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des 
Ortschaftsrates Randau/Calenberge gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat beschloss den Antrag des Ortsbürgermeisters die Tagesordnung um den 
Tagesordnungspunkt 8 im nicht öffentlichen Teil der Sitzung zu erweitern, einstimmig. 
Die so geänderte Tagesordnung wurde durch den Ortschaftsrat einstimmig bestätigt. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 04.12.2015  

 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte die Niederschrift vom 04.12.2015 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Keine Anfragen 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Auswertung Seniorenweihnachtsfeier  

 
Herr Kräuter berichte von einer gelungenen Seniorenweihnachtsfeier im Bürgerhaus Randau. 
Die Frauen vom Theaterverein Randau haben die Veranstaltung wiedermal hervorragend 
organisiert und durchgeführt. Die ca. 30 Senioren wurden durch Darbietungen des Kindergarten 
Cracau unterhalten. 
 
5.2. Auswertung Adventsbasar in Randau  

 
Herr Schulz von der Feuerwehr Randau berichtete vom Adventsbasar in Randau. Die 
Veranstaltung war sehr gut besucht. Zu diesem Anlass erhielt die FFw Randau ein neues 
Einsatzfahrzeug, welches vom Beigeordneten der Landeshauptstadt Magdeburg Herrn Platz 
übergeben wurde. Der Feuerwehrverein und die FFw Randau waren mit dem Ablauf und der 
Resonanz der Veranstaltung sehr zu frieden. 
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5.3. Veranstaltungskalender 2016  

 
Die Vereine wurden aufgerufen, ihre Veranstaltungen für das Jahr 2016 einzureichen, um den 
Veranstaltungskalender für das 2016 zu erstellen. 
 
5.4. Buswartehaus Buswendeschleife Randau  

 
Herr Kräuter berichtete, dass das an der Haltestelle in der Müllerbreite errichtete Buswartehaus 
durch einen Sponsor eine Glaseinfassung erhält und dass auch noch Sitzgelegenheiten 
montiert werden. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Herr Schulz erkundigte sich, ob bei dem neu in randau zu errichtende Funkturm durch die 
Telekom auch ein LTE- Anschluss möglich ist. 
 
Herr Kräuter antwortete, dass diese Frage an die Telekom weitergereicht wird. 
 
Herr Schulz erkundigte sich, was die Kennzeichnung von Bäumen im Bereich am Markenloch 
(Elbdeich) zu bedeuten hat. 
 
Herr Kräuter sicherte eine Nachfrage bei den entsprechenden Stellen der Stadtverwaltung und 
des LHW zu. 
 
Frau Pellmann erkundigte sich nach dem Stand zum Schloss. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass sich noch kein Interessent gemeldet hat. Jedoch hat die Besitzerin 
Frau Wohl die Schlossstraße im Bereich des Schlosses abgesperrt. Nach Benachrichtigung der 
Polizei durch Herrn Kräuter wurde die Absperrung wieder entfernt. 
 
Frau Pellmann erkundigte sich, ob es stimmt, dass ein Verteidigungsweg zum 
Hochwasserschutz des Elbdeiches von Schönebeck bis Prester gebaut werden soll. 
 
Herr Kräuter will sich diesbezüglich mit einer Nachfrage an das LHW wenden. 
 
7. Verschiedenes  

 
Herr Kräuter berichtete, dass ein Weihnachtsbaum mit Wunschzetteln von Randauer und 
Calenberger Kinder im Dorf aufgestellt wurde. Die Wünsche der Kinder waren sehr vielfältig, 
von einem Lottogewinn bis hin zu Frieden in der Familie. 
Weiterhin berichtete Herr Kräuter, dass die Stühle des Bürgerhaus Randau bis nächste Woche 
durch eine Firma neu bezogen werden. Außerdem sollen die Wände neu gestrichen werden, so 
dass anschließend, die bereits vorhandenen Galerieleisten für geplante Bilderausstellungen 
angebracht werden können. 
 
Frau Nowack berichtete, dass auch in Calenberge die Außentüren des Bürgerhauses 
malermäßig renoviert wurden und das über die Feuerwehr neue Stühle für das Bürgerhaus zur 
Verfügung gestellt werden sollen. 
 
Herr Grzelka dankte den Winterdienst der Stadt und speziell die Firma Henning aus Pechau für 
die sehr gute Arbeit im Bereich Randau/Calenberge und Pechau. 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus  
Vorsitzender Schriftführer 
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